



Liebe Freunde und Unterstützer von Neema Lalela,

Es wird wieder Zeit, dass wir euch über die neuesten Entwicklungen in Südafrika berichten. Erst einmal - **VIELEN DANK**, dass ihr weiterhin mit uns unterwegs seid. Eure regelmäßigen Spenden machen die gute und sehr wichtige Arbeit in Südafrika möglich!



MARENTINA'S ABSCHIED VON DER GEMEINDE

VERABSCHIEDUNG VON MARENTINA

Am 30. April wurde Marentina, die Mutter von Charmaine, Eddy, Will und Snonhle, in einem Gottesdienst in der WRLCC verabschiedet. Da sie bereits Rentnerin ist und auch gesundheitliche Beschwerden hat, hat sie darum gebeten, von der Aufgabe als aktive Mutter der Kinder befreit zu werden. Sie ist weiterhin mit uns und den Kindern in Verbindung, aber wohnt jetzt bei ihrer Tochter. Zum Abschied hat sie sich von uns einen Fernseher gewünscht, der ihr beim Abschiedsgottesdienst überreicht wurde.



MARENTINA'S ABSCHIED - MIT LEIBLICHEN KINDERN

Inzwischen ist Mandy, die langjährige Köchin von Joyland und Riverbank, bei den Kindern eingezogen. Die Kinder kennen sie sehr gut und kommen bestens mit ihr aus. Wir sind sehr froh, dass Mandy sich entschlossen hat, sich um die Kinder zu kümmern.

RENOVIERUNG DER BADEZIMMER

Der Auszug von Marentina aus dem Neema Lalela Haus und der Einzug von Mandy hat dazu geführt, dass wir uns entschlossen haben, die Badezimmer in beiden Wohnungen zu renovieren. Die Badezimmer sind schon über 50 Jahre alt - daher ist eine Erneuerung schon lange nötig. Einige Leitungen sind auch marode und mussten bereits notdürftig geflickt werden. Außerdem sollen die Badewannen durch Duschen ersetzt werden, um Wasser und Strom zu sparen.

Wir sind euch sehr dankbar, wenn ihr uns bei diesen Renovierungen unterstützt. Pro Badezimmer benötigen wir 1000 Euro, um alles zu erneuern. Es gibt vier Badezimmer im Haus.

Gesamtkosten: 4000 Euro.

BFD-JAHR VON CAROLINE UND CHARMAINE

Im Juni waren Charmaine und Caroline beim Amt, um ihr Visum für ein BFD-Jahr in Deutschland zu beantragen. Wir sind dankbar, dass alles gut verlief, und vertrauen darauf, dass sie das Visum bald bekommen. Sie werden am 1. Oktober beim Koinonia Lebenshaus in Loßburg/Schwarzwald beginnen.



BRENOVIERUNGSBEDÜRFTIGE BADEZIMMER



CAROLINE UND CHARMAINE NACH IHREM VISA ANTRAG

Wer sich dafür interessiert, kann gerne mal auf der Homepage von Koinonia vorbeischaun: <https://lebenshaus-koinonia.de/>. Das BFD wird durch Global Volunteer Services (GVS) in Korntal organisiert. Alle Kosten für das BFD-Jahr, inklusive Taschengeld, werden vom BFD übernommen. Lediglich die Flüge und Visakosten müssen wir zahlen. Auch hierfür nehmen wir sehr gerne Spenden entgegen.

Gesamtkosten: 2000 Euro.

Wir sind so dankbar und froh, dass dieser große Traum von Charmaine und Caroline, nach Deutschland zu kommen, nun in Erfüllung gehen darf. Ich kann manchmal noch kaum fassen, was durch unsere Begleitung und Hilfe im Leben dieser beiden jungen Frauen bereits gewachsen ist.

FSJ AN DER WRLCC IN SÜDAFRIKA

Junge Menschen, die ein Freiwilliges Soziales Jahr machen möchten, können dies wieder tun, nachdem die Corona-Pandemie dem Ganzen ein Stopp gesetzt hat. Es gibt drei Möglichkeiten, ein FSJ bei der WRLCC zu absolvieren:

1. Über Weltwärts mit dem DSJW - <https://dsjw.de/>
2. Mit GVS - <https://gvs.info>
3. Privat - Dort könnt ihr euch über Jochen Volker informieren: jochen.v@icloud.com



ARBEIT MIT JUGENDLICHEN UND KINDERN IN
SÜDAFRIKA AN DER WRLCC

SÜDAFRIKA REISE

Wer einmal eine geführte Südafrikareise machen möchte, den möchte ich gerne auf die Reise aufmerksam machen, die ich im Februar 2024 mit Kultour Reisen Schweiz begleiten werde. Wir werden auf dieser Reise auch die Projekte der WRLCC und das Tshepang Centre besuchen. Weitere Informationen findet ihr hier: <https://www.kultour.ch/de/tour/suedafrika-jochen-2024>

Von Ende Juli bis Mitte August sind Yvonne und ich in Südafrika. Danach werden wir euch gerne wieder über unsere Erfahrungen berichten.

Liebe Grüße und Gottes Segen!
Jochen Volker